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Предпосылки
Проблемы сегодня:

� Депутат МС практически 
лишен полномочий

Но!

� Депутат МС – это первая 
легитимная ступень в иерархии 
политической системы РФ� Само по себе МС способно 

приносить пользу только в том 
случае, если большинство 
депутатов не назначены 
«сверху», а выбраны жителями 
и хотят работать  

� МС – возможность своими 
глазами увидеть работу 
политической системы в стране 
и ее ошибки. Ни один закон 
федерального уровня 
невозможно реализовать в 
полной мере, если на местах 
сидят некомпетентные и 
пассивные исполнители 



Моя роль
✔ Развитие гражданского общества в районе:

– помощь в создании домовых комитетов (выбор старшего по 
дому и подъезду);

– реальное (а не псевдо) информирование жителей о планах 
развития района, обсуждение программы с ними и учет их 
интересов;

– внедрение новых средств общения (социальные сети, сайт 
района и т.д.);



Моя роль
✔ Создание площадки для вовлечения жителей в 

повседневную жизнь района:
– возможность влиять на принимаемые решения на 
местном уровне;

– проведение массовых мероприятий для жителей 
района

✔ Показать обществу, что не все политики жулики 
и воры: 
– Вернуть на местном уровне легитимность 
выбранным депутатам. Стать модератором между 
чиновниками и обществом. 



Моя программа

✔ Благоустройство дворов, ремонт 
спортивных и детских площадок
– Добиваться строительства только 
современных, безопасных и 
красивых детских городков или 
спортивных площадок!

– Не допускать трату денег на 
некачественные конструкции, которые 
не будут использоваться: лучше 
построить 2 полноценных объекта, 
чем 3 средних!

– Оборудовать зоны отдыха, где 
жители района могли бы комфортно 
проводить свободное время вместе со 
своей семьей и друзьями (скамейки, 
беседки и так далее)! 

СЕГОД
НЯ

?

!



✔ Водителям – парковки, пешеходам – газоны и 
тротуары!
– Оптимизация парковочных мест;

– Освобождение тротуаров для пешеходов;

– Открытие бюджетных автостоянок под открытым небом. 

Моя программа
СЕГОД
НЯ



✔ Открытие дополнительных бесплатных 
кружков и секций для детей!
– На бумаге секций и кружков очень много, но они или 
работают некачественно, или не интересны жителям 
района

Моя программа
СЕГОД
НЯ

– провести оптимизацию секций и кружков; 
– привлекать местных специалистов для 

работы с населением;
– провести опрос жителей, чтобы узнать какие 

секции и кружки им интересны;
– открыть секции и кружки с учетом 

потребности жителей. 



✔ Освещение дворов и дорог для 
пешеходов!
– Необходимо установить дополнительное 
количество фонарей, чтобы жители 
района могли комфортно передвигаться к 
метро, дому или магазину в темное время 
суток. 

    Это основа безопасности и здоровья.

✔ Бюджет района – под контроль 
жителей!
– Добиться публикации в открытых 
источниках бюджета района (его 
исполнения).

Моя программа
СЕГОД
НЯ



✔ Строительство площадок для выгула собак!
– Ремонт и использование существующей площадки 

(раньше она исправно функционировала, но потом 
появились желающие проводить там «собачьи бои», в 
связи с чем вынудили уйти простых людей);

– Строительство новых, с учетом пожеланий жителей. 
Чтобы площадка соответствовала необходимым 
критериям. 

Моя программа
СЕГОД
НЯ



✔ Помощь социально незащищенным 
жителям
– выделение Совету ветеранов 
собственного нормального помещения 
(сейчас они ютятся в квартире на первом 
этаже, в ужасном подъезде);

– создание безбарьерной среды для людей 
с ограниченными возможностями, 
социальная поддержка безработных;

– замена бесполезных подарков, 
выделяемых ветеранам, на 
материальную помощь. 

Моя программа
СЕГОД
НЯ



✔ Открытие недорогих продуктовых магазинов 
шаговой доступности!

Моя программа
СЕГОД
НЯ
– Жители района имеют право 
покупать качественные продукты 
питания и другие товары по 
доступным ценам в любое время 
суток. На данный момент в нашем
районе нет ни одного 
полноценного круглосуточного 
магазина. 

– Проведение проверок на рынке, 
где часто продают 
некачественный товар. 



✔ Борьба с коррупцией при государственных и 
муниципальных закупках и в сфере ЖКХ! 
– Проведение прозрачных тендеров в области госзакупок;

– Управляющие компании ЖКХ должны быть 
прозрачными и ежегодно отчитываться перед жителями 
района;

Моя программа
СЕГОД
НЯ



❑ Открытие второго вестибюля метро
– Давно назрела необходимость открыть второй 

вестибюль метро, чтобы сократить путь к дому многим 
жителям района.

Моя программа
ЗАВТР

АЕсть вопросы, которые не относятся к компетенции МС. 
Тем не менее, коллективные предложения/требования 
жителей + помощь МС может привести к желаемому 
результату:

❑ Закрытие цементного элеватора
– Глобальная проблема для всего района. 

Помощь Управы может оказать существенное 
подспорье в решении данной проблемы. На 
данный момент Управа практически никак не 
помогает жителям бороться против опасного 
для жизни и здоровья производства в 100 
метрах от школы и детского садика. 



✔ Борьба с наркоманией и 
алкоголизмом:
– Вовлечение молодежи в 
спортивные секции;

– Пресекать незаконную продажу 
алкогольной и табачной 
продукции лицам,
не достигшим 21 года;

– Требовать от местных участковых 
контролировать данный вопрос и 
принимать действенные меры по 
искоренению этой проблемы.

Моя программа
ЗАВТР

А



 

Моя работа на должности депутата МС 
будет построена на оперативном 

реагировании на просьбы граждан!

Главное



Спасибо за внимание!


